
Красноярский государственный медицинский университет имени профессора 

В.Ф. Войно-Ясенецкого 

Министерства здравоохранения Российской Федерации 

  

ПРОТОКОЛ 

заседания ученого совета медико-психолого-фармацевтического факультета 

  

  

16.01.2019 г. Красноярск № 5 

  

  

Председательствовал: Богданов Вячеслав Владимирович - декан 

факультета 

  

Присутствовали:  (список прилагается приложение № 1) 

  

Повестка заседания  

1. Противодействие коррупции в высшем учебном заведении 

Докладчик: полковник юстиции Главного Следственного управления 

Следственного комитета Российской Федерации по Красноярскому краю, 

Фаррахова Инесса Владиславовна. 

2. О ходе подготовки к комплексной государственной аккредитации 

специальностей и направления подготовки МПФФ 

Докладчик: В.В. Богданов, декан МПФФ 

3. Результаты работы V-ой всероссийской научно-практической 

конференции «Педагогика и медицина в служении человеку» 

Докладчик: Авдеева Е.А., руководитель НОЦ «Педагогика», зав. 

кафедрой педагогики и психологии с курсом ПО 

4. Утверждение плана методических комиссий МПФФ на 2019 год 

Докладчик: председатели методических комиссий. 

5. Утверждение плана воспитательной работы МПФФ на 2019 год. 

Докладчик: В.В. Богданов, декан МПФФ 

6. Выдвижение кандидатов в состав УС университета. 

Докладчик: В.В. Богданов, декан МПФФ. 

7. Разное. 

 

  

1. Слушали: 

Полковника юстиции Главного Следственного управления 

Следственного комитета Российской Федерации по Красноярскому краю, 

Фаррахову Инессу Владиславовну. (Презентационный материал прилагается. 

Приложение 2). Озвучила основные положения антикоррупционной 

политики. Презентовала памятку для граждан «Что нужно знать о 

коррупции» (Приложение 2). 

 



Выступили: 

Горбунов С.Н., начальник управления по воспитательной работе и 

молодежной политике. Встречаются ситуации, которые можно отнести к 

«традициям», например, после завершения итоговой аттестации выпускники 

накрывают стол и дарят преподавателям цветы. Является ли это взяткой?  

Фаррахова И.В. – Существует пять основных отличий благодарности 

от взятки: 1) благодарность - просто знак внимания, поэтому стоимость 

подарка невелика. 2) Дается добровольно, без намеков или требований со 

стороны того, кому вы дарите. 3) Дается после благодеяния, а не до него. 4) 

Отказ от дарения не влечет для вас никаких негативных последствий. 

5) Дается не деньгами, а сувенирами или продуктами вроде конфет, кофе, 

коньяка и проч. 

Ноздрачев К.Г. – Что такое коммерческий подкуп? 

Фаррахова И.В. – Если организация частная, то это коммерческий подкуп, 

например, подкуп для заключения договора. Если взяткополучатель - 

государственное должностное лицо – это взятка. 

 

 

Решили: 

1.1. Принять информацию к сведению. Провести разъяснительную 

работу на кафедре. 

 

 

2. Слушали: 

Богданова В.В., декана МПФФ о ходе подготовки к комплексной 

государственной аккредитации специальностей и направления подготовки 

МПФФ.  

Готовность к проведению комплексной государственной 

аккредитационной экспертизе – это готовность документов. В настоящий 

момент мы судим о готовности по следующим аспектам: 

1. Готовность УМКД и ФОС – идет печать подготовленных 

документов. 

2. Подготовка справок. Необходимо донести в отдел кадров все 

недостающие справки, если по какой-то причине они там отсутствуют. 

3. Сверка материально-технической базы, закрепленной за кафедрой. 

Подготовка осложнена тем, что в марте месяце в университет заходит 

плановая проверка Рособрнадзора. Прошу организовать сверку всех 

документов, закрепленных за кафедрой. 

 

Выступили: 

Кучер Ольга Николаевна, с сентября 2019 года в университете введены 

электронные журналы. Нужно ли вести бумажные журналы? 

Вячеслав Владимирович Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. 

наук – если вести бумажный журнал для преподавателя удобнее, то он может 

вести такой журнал. По итогам семестра, преподаватели должны распечатать 



электронный журнал и предоставить его в деканат или на кафедру. 

 

 

Решили: 

2.1. Принять информацию к сведению. Заведующим кафедрами 

организовать сверку всех документов в соответствии с номенклатурой 

кафедры. 

 

 

3. Слушали: 

Авдееву Е.А., руководителя НОЦ «Педагогика», зав. кафедрой 

педагогики и психологии с курсом ПО – озвучила результаты работы V-ой 

всероссийской научно-практической конференции «Педагогика и медицина в 

служении человеку». (Презентация выступления прилагается. Приложение 3) 

29-30 ноября 2018 года прошла пятая юбилейная научно-практическая 

конференция. В работе конференции приняли участие более 300 человек. 

(Участниками первой конференции, проведенной в 2014 году были 70 

человек). Вопросы пленарной части находили свое продолжение в работе 

секций и дискуссионных площадок. На секции «Актуальные проблемы 

воспитания в медицинском вузе» делились опытом работы по профилактике 

экстремизма и терроризма. В рамках конференции проводились семинары, 

например семинар для руководителей и представителей образовательных 

организаций, на которых обсуждались новые формы профориентационной 

работы - «Медицинский класс в школах города и края». 

Особенность конференции: Впервые в рамках конференции не 

выпускался сборник. Конференция проводилась на базе главного корпуса, 

что способствовало повышению статуса конференции. 

Выступили: 

Вячеслав Владимирович Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. 

наук – в настоящий момент наметилась тенденция к тому, чтобы 

публиковаться в изданиях, которые котируются в научных кругах. Все 

публикации можно отправить на конференцию «Вузовская педагогика - 

2019», которая будет проходить в вузе. 

Статус конференции возрос, можно отметить хорошую организацию 

проведения конференции.  

 

Решили: 

3.1. Принять информацию к сведению. Включить участие в работе 

конференции «Педагогика и медицина в служении человеку-2019» при 

планировании на следующий учебный год. 

 

 

4. Слушали: 

В.В. Богданова, декана МПФФ по вопросу утверждения плана 

методических комиссий МПФФ на 2019 год. 



Планы методических комиссий ежегодно заслушиваются и 

утверждаются на заседании ЦКМС. Мы вынесли вопрос на заседание 

Учёного совета факультета, чтобы руководители методических комиссий 

имели возможность заявить о трудностях, с которыми они сталкиваются при 

организации методической работы. Есть ли необходимость привлечения 

ресурса факультета? 

Чупина Виктория Борисовна, председатель методической комиссии по 

специальности «Клиническая психология» - представлен план для 

утверждения на ЦКМС (Приложение 4). Для выполнения плана нет 

необходимости привлечения ресурса факультета. 

Лукьянова Наталья Александровна, председатель методической 

комиссии по специальности «Медицинская кибернетика» - для выполнения 

плана нет необходимости привлечения ресурса факультета. 

 

 

Решили: 

4.1. Руководителям методических комиссий специальностей 

представить планы на заседании ЦКМС для утверждения. 

 

 

5. Слушали: 

В.В. Богданова, декана МПФФ по вопросу утверждения плана 

воспитательной работы - представил порядок организации планирования: 

план воспитательной работы формируется по мероприятием всего 

университета. Если на кафедре появилась инициатива проведения 

воспитательного мероприятия, то информация доводится до деканата; 

деканат подает мероприятие в план университета. В количественном 

отношении от каждой специальности – в среднем планируется по три 

мероприятия. Всего в плане работы факультета не менее 9 мероприятий в 

год, не включая университетских мероприятий. На кафедре планируется не 

менее одного традиционного мероприятия. 

Прошу утвердить план воспитательной работы 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – 28 чел. 

«Против» – 0 чел. 

«Воздержались» – 0 чел. 
 

 

Решили: 

5.1. Утвердить план воспитательной работы без изменений. 

 

 

6. Слушали: 

Богданова Вячеслава Владимировича, декана медико-психолого-

фармацевтического факультета, канд. фармацевт. наук о выдвижении 

кандидатуры заведующей кафедрой, д-ра филос. наук., доцента Елену 



Александровну Авдееву в состав Ученого совета университета. Представлена 

выписка заседания кафедры педагогики и психологии с курсом ПО с 

рекомендацией, включить кандидатуру Авдеевой Е.А. в список для 

голосования. 

Других документов от кафедр не поступало. Прошу поддержать 

кандидатуру Е.А. Авдеевой. 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – 28 чел. 

«Против» – 0 чел. 

«Воздержались» – 0 чел. 

 

Решили: 

Рекомендовать кандидатуру заведующей кафедрой, д-ра филос. наук., 

доцента Авдееву Елену Александровну в состав Ученого совета 

университета. 

 

 

 

 

Председатель ученого 

совета медико-психолого-

фармацевтического 

факультета 

 
. 

 

В.В. Богданов 

 

Секретарь 

 

 

О.Н. Кучер 

 


